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Antwort auf eine Anfrage aus der GR-Sitzung vom 21.09.2021  

von Stadtrat Urs Scheller (Protokoll vom 21.09.2021; TOP 12.1 ö) 

 
 
Stadtrat Urs Scheller erkundigt sich in der GR-Sitzung vom 21.09.2021 nach dem Haltever-
bot in der Gerwigstraße und nach den unterschiedlichen Asphaltbelägen bei den Breitband-
arbeiten. 
 
 

Halteverbot Gerwigstraße: 

 
Die Firma Leonhard Weiss hat einen Teil der Glasfaser-Hausanschlüsse bereits gelegt, aber 
noch nicht alle. Die weiteren Arbeiten sollen in den kommenden Wochen stattfinden. Bis 
dahin wird aber das Haltverbot nicht benötigt. Das Bauunternehmen wurde daher gebeten, 
die Haltverbote vorläufig außer Kraft zu setzen. Die Schilder wurden zur Seite gedreht. Mo-
mentan kann also dort geparkt werden.  
 
Wenn die Hausanschlüsse hergestellt werden, wird das Haltverbot rechtzeitig vorher wieder 
aktiviert.  

 

Asphaltbeläge Breitbandarbeiten: 

 
Im Gewerbegebiet Grub sind noch nicht alle Hausanschlüsse gelegt. Daher wurde bisher an 
den meisten Stellen in der Gerwigstraße lediglich eine Asphalt-Tragschicht eingebracht, so 
dass die Straße an vielen Stellen noch einen Versatz hat. Aktuell werden die restlichen 
Hausanschlüsse hergestellt. Sobald die alle fertig sind, kommt eine Asphaltkolonne und 
bringt die Asphalt-Deckschicht sauber ein, so dass die Fahrbahn wieder niveaugleich aus-
gebaut ist.  
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